

Étude biblique : Jérémie 29,1-14

Li Hangartner et Moni Egger

Traduction : Ximena Bächli

Suggestions pour la lecture du texte biblique dans la liturgie

Contexte historique

Afin de montrer la portée existentielle du texte biblique, le contexte historique devrait également être décrit très brièvement dans la liturgie. Pour que le caractère urgent de ce texte soit bien ressenti malgré le peu de temps dont on dispose, la personne qui parle doit s'en imprégner intérieurement. Si elle ressent clairement le caractère dangereux de la situation décrite, ce sentiment sera également transmis aux personnes présentes lors du service.

Mots-clés possibles :

- Situation d'exil : la ville natale et le temple sont détruits. Ainsi, les exilé(e)s ne sont pas seulement sans abri, mais aussi déraciné(e)s dans leur foi.
- La stupéfaction que Dieu puisse permettre la destruction. Dieu est-il trop faible pour protéger son propre peuple ? Ou y a-t-il un message associé à la destruction qui indique que les gens n'ont pas mené une vie en accord avec leur foi ?
- Les deux possibilités sont extrêmement menaçantes. La lettre de Jérémie adopte le second point de vue. Cette situation est terrible, mais elle permet au moins d'espérer que Dieu se tourne à nouveau vers son propre peuple, qu'il donne un avenir et de l'espérance.

Mise à jour

Les lettres des étapes 7 et 8 peuvent être placées devant l'autel ou au centre décoré pendant la liturgie. Si possible, des extraits de ces lettres sont lus à haute voix.